
 

平成 29 年 7 月 12 日 

理事者各位 

                                 千葉県民間保育振興会 

                                 会 長  髙橋 克文 

  

理事者会議開催通知 

  
 
   下記の通り理事者会議を開催いたしますので、宜しくご参集の程お願い申し上げます。 

 

 

記 

 

日時  平成 29 年 7 月 18 日（火） 10 時 00 分 ～ 12 時 00 分 

 

場所  きぼーる 15 階 千葉市ビジネス支援センター会議室 4（千葉市） 
 

議題  議事日程通り 

 

 

議事日程 

１,会長挨拶                            （髙橋 克文 会長）    

 

２,議長就任                         議長（鈴木 眞廣 副会長）   

 

３,定足数確認                              （田中 幸夫） 

 

４,資料確認              （事務局長）事前配布資料    枚（本用紙を含む） 
                          当日配布   枚（内差替資料  枚） 
                                   合計     枚 
 

５,議事録作成人紹介                        作成人（猪瀬 貴大） 

 

６,議事録署名人                              （議 長） 

（山田 裕宇記）（長島 博樹） 

 

７,前回議事録承認                             （議 長） 

 

 



議題の確認                                （議 長） 

８,新議題の採択                              （議 長） 

 （    事項） 

○                                  （    ） 

 （    事項） 

○                                  （    ） 

 

９,本日の議題 

 （審議事項） 

                                    （     ） 

 （協議事項） 

① ホームページ再構築（案）について                    （広報） 

② 平成 29 年度の調査票について                       （調査） 

③ 県への要望書について                          （調査） 

                                            

１０,各種報告 

 事務局 

・ 会計報告 

                                            

研修委員会 

 ・ 

 

広報委員会 

  ・ 

 

調査要望委員会 

 ・地域代表者会議 

 

経営研究委員会 

 ・ 

 

保育者の集い委員会 

 ・ 

 

青年部会 

 ・ 

  

その他 

  ・ 

１１,次回開催日時場所確認                         （事務局） 

  日 時 平成 29 年 9 月 19 日（火） 10 時 00 分 ～ 12 時 00 分 

  場 所 きぼーる 13 階 千葉市ビジネス支援センター特別会議室（千葉市） 



 

返信用紙 

 

  7 月 18 日の理事会に   出席 ・欠席 します（どちらかに○をつけてください） 

 

   

 

 

 

       保育園名：                  

 

       氏 名 ：                  

 

  なお、ご欠席の場合は、必ず下記の委任状をご記載頂きますようお願い致します。 

    

 

理事会委任状 

 

 

    私は、             を代理人として定め、次の権限を委任致します。 

           

 

                      記 

 

     平成 29 年度 千葉県民間保育振興会 7 月理事会議事に関する一切の件 

      

 

    平成 29 年   月   日 

 

       保育園名：                

  

       氏 名 ：                

 

       

     代理人の氏名が記載されていない場合、議長一任とみなして取扱い致しますので 

     ご了承下さい。 

 

 【提出先】 

   事務局  音のゆりかご保育園内 久居麻紀子 宛て 

FAX ：  ０４７－７１２－１０５７ 

   Email：  info@shinkoukai.main.jp 

 

欠席・遅刻・早退 の理由をご記入ください 



 
 
平成 29 年度 千葉県民間保育振興会 第 3 回理事者会議事録 

 
 

1. 日時 ： 平成 29 年 6 月 20 日（火）14：00～17：00 

2. 場所 ： きぼーる 15 階 千葉市ビジネス支援センター会議室 4 

3. 出欠者 

出席者（18 名：敬称略） 

高橋 克文（丸山旭保育園）        芝田 三津子（原木保育園）      

篠田 光代（八木北保育園）        鈴木 眞廣（和光保育園）     

茂呂 剛（新木戸保育園）         高橋 弘道（明照保育園） 

久居 麻紀子（音のゆりかご保育園）    後藤 敏宏（こでまり保育園）      

田中 幸夫（新井保育園）         長島 博樹（光の子保育園） 

飯島 一幸（さくら保育園）        藤井 威朗（チューリップ保育園） 

橘 朱美（いわさき保育園）        小島 基江（つくし保育園）  

伊藤 未来（子すずめ保育園）       小室 香（国府台保育園）          

 田鎖 美穂（花の子保育園）        熱田 寛明（東保育園） 

 

 オブザーバー 

  猪瀬 貴大（愛泉保育園） 

 

欠席者（8 名：敬称略） 

平野 弘和（岩根保育園）  丸山 純（第二勝田保育園） 飯田 秀正（若杉保育園）      

平野 富昭（海神南保育園） 岩間 真佐代（弁天保育園） 嶋本 賢修（白井保育園） 

山田 裕宇記（小金西グレース保育園）  

 

 

     

4.【会長挨拶】 

高橋会長より以下の挨拶がなされた。 

  

 本日は、大変お忙しい中、ご出席頂き有難うございます。前回理事会から本理事会までの間

に全国私立保育園連盟京都大会が行われ、3～5 歳児の異年齢保育について久居事務局長より

分科会にて事例研究発表をして頂き、有難うございました。また、先日、全国私立保育園連

盟総会が行われ、役員の任期満了により新会長が互選されました。当会の平野理事は引き続

き重任されるとのことです。そして新たに当会の鈴木理事が全国私立保育園連盟の理事に承

認及び就任されました。最後に、5 月 31 日に青年部会主催にて「保育所保育指針改定」をテ

ーマとし、改定に直接関わった汐見先生をお招きし研修会が行われました。多くの参加者に

来て頂き、丁寧な説明とわかりやすい資料だったとの意見を多数頂き、充実した研修会にな



ったのではないかと思われます。最後に、本理事会終了後、地域代表者会議が行われます。

会議では、今後当会が千葉県に対する要望の方向性を決定していく中で、各地域の実情及び

要望をより具体的に把握し、そして 1 つの要望書に取り込んでいく中で大変重要な機会であ

ると考えています。また地域代表者会議がより有意義な時間となるよう、理事の皆様には本

理事会等で積極的な意見交換などを頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

 

5.【議長就任】 

篠田光代副会長が任命され開会宣言がなされた。  

 

6.【定足数の確認】 

田中総務委員長より「理事者総数 25 名中 15 名出席並びに委任欠席 4 名であり過半数の出席

が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされた。 

 

7.【資料確認】 

久居事務局長より、以下の資料の確認がなされた。 

・6 月理事者会議開催通知 

・5 月理事者会議議事録 

・前年度からの研修報告（当日資料） 

・残高試算表（当日資料） 

・ホームページ改編について（当日資料） 

・青年部会研修会報告（当日資料） 

 

8.【議事録作成】 

猪瀬貴大（愛泉保育園）が 6 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9.【議事録署名人】 

・議 長：篠田 光代（八木北保育園） 

・署名人：後藤 敏宏（こでまり保育園） 伊藤 未来（子すずめ保育園）  

が指名された。 

 

10.【前回議事録承認】 

前回議事録が承認された。 

 

11.【新議題の採択】 

特になし。  

 

12.本日の議題 

【審議事項】 

特になし。 

 



  

 【協議事項】 

＜平成 30 年度予算要望書について＞ 

高橋調査要望委員長より本協議事項に関して事前に資料が配られた。当日、熱田副委員長よ

り資料の説明後、協議がなされた。概要は以下に記載する。 

 

・今年度、平成 30 年度の予算要望書に向けて既に 2 回委員会を開催しているとの事。その中

で要望書に掲げる大きな柱として 5 点を重点項目として検討しているとのこと。詳細につ

いては別紙にて記載するものとする。 

・前年度、千葉県に提出した要望書の中で、実現しているものは削除し、解決していないも

のは引き続き要望として継続していきたいとのこと。要望書を確定するにあたり最終的に

は前年度と同様に千葉県保育協議会と要望書内容を確認する形になりますとのこと。 

・千葉県に要望書を提出する時期及びタイムスケジュールとしては、前年度と同様の時期で

検討しているとのこと。 

 

   ＜平成 29 年度の調査案について＞ 

高橋調査要望委員長より本協議事項に関して事前に資料が配られた。当日、橘副委員長より

資料の説明後、協議がなされた。概要は以下に記載する。 

 

 ・今年度の調査内容として社会問題でもある保育不足問題について各施設が補助金をどの 

  ように活用及び運用しているかについて実態調査を行いたいとの事。対象施設の市区町 

  村は船橋・市川・松戸・流山・八千代の各市において振興会の会員園に調査依頼を行い 

  たいとのこと。詳細については別紙にて記載するものとする。 

 

   ＜平成 29 年度 理事会日程について＞ 

  久居事務局長より本協議事項に関して当日、口頭にて説明後、協議がなされた。概要は以下

に記載する。 

 

   ・久居事務局長の方から自園の諸事情により本理事会開催にあたり、年間の理事会開催ス 

ケジュールについて変更をお願いしたいとの報告があった。 

   ・協議の結果、開催曜日及び週の変更は行わず、開催時間を午前の 10～12 時に変更する 

   こととされた。今後は変更された時間に理事会を開催することとするが、再度変更や調 

   整が必要な場合には、順次対応していくものとされた。 

 

   ＜青年部会全体会研修会 収支決算について＞ 

  田鎖部会長より本協議事項に関して当日配られた資料を元に説明後、協議がなされた。概要

は以下に記載する。 

 

   ・5 月 31 日（水）に汐見先生をお招きし、「保育所保育指針の改定について」をテーマと

した研修会が行われたとの報告があった。また当日は千葉県の各地域から多くの方に参



加して頂くことが出来たとのこと。内容に関しては、2 時間程の限られた時間内であっ

たが内容の濃い大変充実した研修会になったとのこと。 

   ・収支決算報告及び振興会本部からの会計支出については別紙にて詳細を記載するものと 

    する。収支決算については本理事会で内容を確認後、承認された。 

 

   ＜振興会ホームページの改編について＞ 

  藤井広報委員長より本協議事項に関して当日配られた資料を元に説明後、協議がなされた。

概要は以下に記載する。 

 

   ・当会の活動並びに取組をより幅広い対象者（保護者・養成校学生・施設従事者・会員園・

求職者等）へ情報発信することで、当会の周知拡大並びに活性化に繋がるのではないか

と考え、現在のホームページ運用方法を改編していく必要があるのではないかとのこと。 

   ・現在低コストでホーム―ページを運用しているが、スマートフォン等の情報機器が急速

に普及し、今後そのような媒体にも対応していく必要があるのではないかとのこと。ま

た、システム運用が現状より分散化することが出来、今後運用者が変わってもより身近

に簡単に多くの方がシステム運用をすることが出来るようになるのではないかとのこと。 

   ・上記等の詳細な内容については、別紙にて記載するものとする。 

   ・協議を行っていく中で、ホームページ改編並びに運用にあたり、広報委員会が携わる可 

能性及び周囲への影響度が高く、運用関係者の負担並びにシステムの取扱、導入費用に 

ついてなど慎重に判断及び検討する必要があり、今後も協議していくこととされた。 

 

 

 13.各種報告事項 

○ 事務局 

＜平成 29 年度 役員名簿について＞ 

・久居事務局長より流山市の渡邉理事が退任され、同市の村上理事が就任されましたとの 

 報告がなされた。 

＜会費請求及び残高試算表について＞ 

・飯島会計局長より会員園に対する今年度の会費請求は今月 28 日に請求作業を総務委員会 

 並びに事務局で行い、会員園へ順次発送していくとのこと。また、5 月 31 日付での残高 

 試算表の報告が行われた。詳細については別紙にて記載するものとする。 

 

○ 研修委員会 

・特になし。 

 

○  広報委員会 

・5 月に行われた今年度の当会総会における会長挨拶及び第 2 部講演会報告における原稿

文について報告及び確認が行われた。 



○ 調査要望委員会 

 ・特になし。 

 

○ 経営研究委員会 

 ・23 日に開催案内の通り保育施設と養成校における情報交換会が行われます。本理事会 

  時点で保育施設関係者 17名、養成校関係者 14名それぞれ参加申込を頂いてるとのこと。 

  

○ 保育者の集い委員会 

・特になし。 

 

○ 青年部会 

・8 月 24・25 日に札幌にて行われる青年会議全国大会のお知らせ 

 

○ その他 

・特になし。 

  

 

 

 

次回開催日時場所確認 

 

日時：平成 29 年 7 月 18 日 (火)  午前 10 時より 

場所：きぼーる 15F  第 4 会議室   

 

 

以上をもち 篠田 光代議議長 の閉会宣言により終了となる。 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

 

議長 

            八木北保育園       篠田 光代     印 

 

      議事録署名人 

            こでまり保育園      後藤 敏宏     印 

 

             子すずめ保育園      伊藤 未来     印 



平成 29 年 7 月 10 日 
広報委員会 

委員長 藤井 威郎 
 

ホームページ再構築（案）について 
 

 ホームページの再構築につき、掲載内容等につきまして協議頂きますようお願いいたします。サイト

構成、サイトマップの説明については以下の通りです。 
 
 
添 付： 資料① 資料② 
 
 
１．ホームページ構成：上部メニュー、左サイドﾊﾞｰ、中央の構成となり現存と同じ形式です。 
 
２．増 加 し た 項 目 ：「資料１」にて点線の囲いは増えた項目です。新規作成の必要があります。 
 
３．各項目について：黒の項目は年間を通してアップロードのある項目になります。そのほかの項目

については、基本の項目を作成し、以降の変更する必要の無いように作ります。 
 
４．F a c e b o o k ：新着毎にリンクを貼り付けＳＮＳ発信します。 
 
５．継続的更新と維持：ＨＰは継続的更新を行う為に、ｗｅｂからログインして変更できるようクラウ

ド型が望ましいと考えます。複数人で各地からアクセスし、編集できることは

業務省力化につながります。情報量が多い場合においても分担することが出来、

来期への引継ぎも含めてスムーズに業務移行できると考えます。 
 
６．写真スライドショー：子ども、家族、保育、保育園の関連する写真を定期的に掲載できると、よりホ

ームページの更新イメージが高まると考えます。また、個人が特定できる写真

への対応として、同意書のテンプレートＰＤＦがあると提供しやすくなると思

います。 
 
７．そ の 他 構 成：現在のｗｅｂ閲覧者の８０％以上はスマートフォン利用になります。ホームペ

ージを作成するに当たり、スマートフォン対応であることは、より一層閲覧者

を増やすためにも大きな要素となります。スマートフォン対応も含まれるもの

がより望ましいと考えます。 



資料① 

ホームページ画面構成 

 
 
 

上部メニュー 
【振興会について】【会員宛情報】【事務局より】【全私保連】【問い合わせ】 

左サイドﾊﾞｰ 
【委員会について】 
【委員会より】 
【研修案内】 
【広報誌】 
【活動報告】 

中   央 
 

新着情報（トピックス） 
・保育ステップジャンプをＵＰしました。 
・新着研修案内 
・青年部会研修のお知らせ 

オフィシャル 

 

求人情報 リンク集 

青年部会 

 
 
 

写真スライドショー 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2RiZhLnj2NZWG4AnwmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsOXJzMTZ0BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMzBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=1442jc0mp/EXP=1499797927/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=facebook+%E3%83%AD%E3%82%B4


資料② 

ホームページ サイトマップ 

上部メニュー

振興会について

事務局所在地

連絡先

会員宛情報

公定価格単
価表

行政資料

ＰＤＦ

事務局より

理事会議事録

全私保連

全私保連ニュー
スＰＤＦ

問い合わせ

問い合わせ先メ
ール

左サイドメニュー

委員会につ
いて

保育者の集
い

広報委員会

青年部会

研修委員会

総務委員会

調査要望委
員会

委員会より

お知らせ

研修

案内

広報誌

保育ステッ
プジャンプ

活動報告

各活動の報
告

中央

新着情報

ページへ
リンク

ｆａｃｅｂｏｏｋ 求人バナー

市川市

各園ＨＰ

船橋市

各園ＨＰ

習志野市

各園ＨＰ

リンク青年部会

総務委員会

総務委員会

会員拡大委員会

案内・報告

研修委員会



保育士採用に関しての補助要綱状況調査 

 

千葉県民間保育振興会 会 長  高橋 克文 

調査要望委員会 委員長  高橋 弘道 

 

 趣 旨  

待機児童解消加速化プランの実現に向け、定員増と定員枠の拡大、新設保育園の整備がある中で、保育士

不足は深刻な問題となっています。 

保育士を目指す人は多い中、離職率も高いのも深刻な問題となっています。 

全国的に保育士不足が続いていますが、解消するには長い道のりです。各自治体もその状況に 

手をこまねいている訳ではなく、問題解消するべく、保育士へ手当を増やす施策を打ち出しています。 

保育士不足解消として、各園、補助金をどのように保育士に反映しているのか等 

現場の実態についての調査、又制度設計について修正が為されるよう国や県に要望していく為に 

調査を行いたいと考えます。 

お忙しい事とは思いますが、アンケートにご協力頂きますようお願い致します。 

 

 内 容  

◎ 船橋、市川、松戸、流山、千葉、八千代の６市の補助要綱状況に関すること 

◎ 補助要綱についての各園の対応の調査、 

◎ キャリアアップ補助金について 

◎ その他 

 

 調査対象  

 千葉県民間保育振興会会員園 

 調査時期  

 平成２９年度 7～１0 月 

 調査方法  

調査書を配布、回収する。集計結果は、振興会広報を通して還元する。 

※記入出来る箇所だけご協力、お願い致します。 

１、千葉・市川・船橋・松戸・流山・八千代の市独自加算の独自調査内容について。 

 

①給与上乗せについて 

②家賃補助について 

③新規採用支度金について 

④その他（市独自加算について） 

⑤千葉県から 2万円上乗について 

 

<千葉市> 

 



 

 

<市川市> 

① 保育士等処遇改善加算（市独自） 

  公定価格に算入されている国家公務員福祉職俸給表 1級２9号俸の額と、各園の平均経験年数に応じた 

 公立保育園職員給の差を基に単価を定め支給するもの。 

※市川職員と同水準の給与が実現でき、優秀な人材確保に役立つ制度。 

② 保育士宿舎借り上げ支援事業  

保育士が居住する宿舎を法人が借り上げた場合、その費用を一部助成する。 

（月額 82,000 円 国 1/2 市 1/4 法人 1/4 負担） ※幅広い地域から保育士採用が可能となる。 

・保育士新生活準備資金（市独自） 

平成２９年 1月１日以降に民間保育施設が採用した保育士に対して１０万円を支給する。 

※同一法人の市内の保育施設、市内に同じ保育施設で 2年以上就労しない場合は法人より返還が必要） 

③保育士新生活準備資金（市独自） 

 平成２９年 1月１日以降に民間保育施設が採用した保育士に対して１０万円を支給する。 

（同法人の市内保育施設、又は市内の同じ保育施設で２年以上就労しない場合は法人より返還が必要） 

⑤ 県の補助金は県分の１万のみ   

船橋市・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

<松戸市> 

➀保育施設従事者支援補助金 

保育所等で働く職員の給与（経験年数により）及び福利厚生費に要する経費を補助。 

②保育士宿舎借り上げ支援事業  

保育士の宿舎借り上げを実施する為にかかる費用（賃借料、共益費、管理費等）に補助。 

補助限度額→1戸あたり月額 82,000 円の 3/4（61,500 円） 事業者負担 1/4 

 

③ 保育士就職支援資金貸付金 

新卒保育士が市内保育所等に勤務することが決定した場合、就職準備にかかる経費の貸付。 

採用された保育所等で２年間継続して勤務した場合、返還免除。貸付額：100,000 円以内/人 ※利子は無利息 

貸付期間：１年間 

<流山> 

➀民間保育士給与費改善 



保育所の保育士等の定着を図り、安定した運営を確保する為、保育士の給与経費を補助する。 

②家賃補助 

上限で 82,000 円 宿舎借り上げ制度 

③ 保育士就労奨励事業 

4 月に採用された保育士にたいして行う事業。 

新卒→正規保育士に 300,000 円、新卒非常勤保育士に 200,000 円 

潜在→正規保育士に 200,000 円、潜在非常勤保育士 100,000 円 

④ 特別保育士処遇改善事業 

保育士不足、正規保育士処遇改善の為、３年間をめどに特例として実施する事業。 

 

<八千代市> 

➀給与上乗せ 

今のところありません。 

②家賃補助 

今のところありません。 

④ その他  

民間園のパンフレットを市が作成する予定。 

⑤  県 1 万+市町村 1万の 2万円。八千代市は、1万をプラスし合計３万円にする予定。 

 

 

２、各市の市単独補助金について、お書き下さい。 

 給与上乗せ補助金にどう思われていますか。 

十分満足  ・  満足   ・  ふつう   ・ 不満足 

 その理由について具体的に教えて下さい。 

                                                     

                                                   

                                                   

 

○家賃補助についてどう思われますか。 

十分満足  ・  満足   ・  ふつう   ・ 不満足 

その理由について具体的にお教え下さい。 

                                                     

                                                     

                                                   

 

・家賃補助について、保育士以外に方には、どのように対応しています。（栄養士等）又、園独自のルール等 

決めていますか。 

                                                      

                                                    

                                                    

 



○新規採用支度金の額についてどう思われますか。 

十分満足 ・  満足   ・  ふつう   ・  不満足 

その理由について具体的にお教え下さい。 

                                                      

                                                      

                                                   

 

○市独自加算についてのご意見又、改善提案などありましたら、お書き下さい。 

                                                      

                                                      

                                                   

 

 

 

 

 

３、キャリアアップ処遇改善についてお書き下さい。 

○どのように支給する予定でいますか。具体的に教えて下さい。 

                                                     

                                                   

                                                   

 

 

○園内の役割分担や業務内容、組織に変化や改善はありましたか。具体的に教えて下さい。 

                                                    

                                                   

                                                   

 

○この制度をどのように改善すると、よりよい制度になると考えますか。 

                                                      

                                                      

                                                      

 

 

○その他 

今回のアンケートを終えてのご意見、ご感想、研修会のご提案、又千葉県民間保育振興会についてのご意見 

ご要望、さらに園でお困りのこと、要望で出して欲しいこと、振興会にやって欲しいことなど何でもお書き 

下さい。 

                                                     

                                                      

                                                   

                                                    



 

今回アンケートされた方について教えて下さい。 

○現在の役職：理事長    園長    主任保育士   その他（    ） 

 

今回のアンケートの結果は、振興会ホームページ上にご報告させて頂きます。 

お忙しい中、アンケートにご協力頂きましてありがとうございます。 

 

 

 

 

 

アンケートの提出先：各市振興会理事、地域担当理事にお渡し頂くか、いわさき保育園まで 

直接ＦＡＸ（047-341-0941）、郵送（松戸市西馬橋 3-49-2）でお送り下さい。 

※○月○日（  ）までにご回答お願いします。 

アンケートに関するお問い合わせは、 

いわさき保育園 橘（電話 047-341-0941）までお願い致します。 

 

 

 



給⾷に関する調査 
 

◆調査⽬的 

 『保育』と『⾷』は切っても切れない密接な関係にあります。『保育』に関しては、
まだ⼗分とは⾔えないまでも、職員の配置基準の⾒直しが進んでいます。『⾷』につい
ては、離乳⾷提供数の増加、⾷物アレルギーへの対応、⾷育活動の推進等、給⾷担当
職員の職務職責は年々増加傾向にありますが、職員配置基準については旧態然とした
状況が続いています。 

 保育施設にとって、ますます重要になる給⾷担当職員の配置基準の改善を訴えてい
く上で、現在、会員園ではどのような状況にあるのかを調査することとなりました。
皆さまのご理解、ご協⼒をお願いいたします。 
 
 
◆調査対象 

 （公社）全国私⽴保育園連盟加盟園 約６００園を予定 
 
 
◆調査項⽬ 
 
 

 
Q１、貴園が設置されている市区町村名をご記⼊ください。 
 
 
 
Q２、貴園の定員数と実員数をご記⼊ください。 

① 定員数【   】 

② 実員数【   】→未満児【    】、以上児【    】 
 

 
 
Ｑ３、貴園の調理担当職員の構成をご記⼊ください。 

  栄養⼠【   】名 

  調理員【   】名 → 正規職員【   】名  

パート職員(短時間勤務)【   】名 
 
 
Q４、貴園の給⾷の主⾷についてご記⼊ください。 

① 未満児のみ提供している 



② 全園児に提供している（完全給⾷） 

③ その他 
 
 
 
Q５、Q４で②の完全給⾷を実施している場合、 

主⾷の⾷材費についてご記⼊ください。 
①保護者から徴収している。→年額【     円】 
②全て⾏政からの補助で賄っている 
③⼀部⾏政からの補助で賄っている 
④その他 

 
Q６、貴園における⽜乳の提供についてご記⼊ください。 

① 提供している 
② 提供していない 
③ その他 

 
 
Q７、貴園における離乳⾷の数と種類についてご記⼊ください。 

（平成２９年○○⽉○○⽇時点） 

離乳⾷数 【   】 

＜内訳＞初期【   】 

    中期【   】 

    後期【   】 

    完了【   】 
 
 
Q８、貴園におけるアレルギー除去⾷の数と種類についてご記⼊ください。 

（平成２９年○○⽉○○⽇時点 

アレルギー除去数【   】 

＜内訳＞⼩⻨【   】 

    乳製品【   】 

    卵系【   】 

    ⾁系【   】 

    ⿂系（⿂卵・エビカニ含む）【   】 



    その他・品⽬＜    ＞【   】 

その他・品⽬＜    ＞【   】 

その他・品⽬＜    ＞【   】 
 
Q９、貴園におけるアレルギー除去⾷の調理はどなたが⾏っていますか。 

  ①除去⾷調理専⾨の職員 
  ②調理全般を⾏う職員が必要に応じて対応 

  ③除去⾷調理は⾏っていない 
  ④その他 
 
 
Q１０、貴園における給⾷の献⽴作成についてご記⼊ください。 

（平成２９年○○⽉○○⽇時点） 

① ⾃園⽤に⾃園の栄養⼠が作成 

② ⾃園⽤に外部の（外注先等の）栄養⼠が作成 

③ ⾏政から提供されたものを使⽤ 

④ その他 
 
 
Q１１、貴園における調理担当職員の処遇（給与等）についてご記⼊ください。 

① 保育⼠と⽐べると⾼い 
② 保育⼠と⽐べるとやや⾼い 
③ 保育⼠と同程度 
④ 保育⼠と⽐べるとやや低い 
⑤ 保育⼠と⽐べると低い 

 
 
 
Q１２、調理担当者における毎⽉の腸内細菌検査の項⽬で実施しているものについて
ご記⼊ください。 

① ⾚痢菌 

② サルモネラ（腸チフス、パラチフスを含む） 

③ 病原性⼤腸菌（O157 など） 

④ ノロウイルス 

⑤ ロタウイルス 

⑥ その他【            】 



 
 
 
 
 
Q１３、調理担当者における感染症の検査費⽤にについてご記⼊ください。 

① 全て⾏政からの補助⾦で⽀払っている 

② ⼀部⾏政からの補助⾦で⽀払っている 

③ 全て⾃園の運営費から⽀払っている 

④ その他 
 
 
Ｑ１４、調理担当職員が⾏っている業務にあてはまるものについてご記⼊ください 

① 献⽴の作成 

② ⾷育活動の計画 

③ ⾷育活動の実施 

④ ⾷に関する保護者⽀援（⾯談等） 

⑤ 喫⾷状況の調査 

⑥ 研修会への参加 

⑦ その他【             】 

  
Q１５、保育園における給⾷業務に関連することでご意⾒はありますか。 

⾃由にお書きください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


